

### 34. Country-Festival

## Copper City Pioneers laden wieder zu Livemusik auf ihre Ranch ein

7. JULI 2019 UM 12:45 UHR | Lesedauer: Eine Minute



Die Copper City Pioneers laden zum 34. internationalen Country- and Music-Festival auf die malerische Ranch in der Finsterau ein. Foto: Dirk Müller

**STOLBERG.** „Hatten wir den schon?“, „Wie fängt der nochmal an?“, „Können wir den nochmal trocken machen?“ – Dies sind typische Sätze die wohl jeder Linedancer schon einmal gesagt oder gehört hat.

So ist es auch beim Training der Copper City Pioneers, das jeden Mittwochabend auf der Ranch in der Finsterau stattfindet. Dort wird dann gemeinsam getanzt oder einfach die Atmosphäre des Wilden Westens genossen.

Aber nicht nur das gesellige Beisammensein am Trainingsabend, sondern auch diverse Veranstaltungen machen das Vereinsleben aus. So ist das Highlight des Jahres immer wieder das internationale Country- and Music-Festival, das traditionell am zweiten Wochenende im Juli gefeiert wird. Dann verwandelt sich die urige Ranch in den Schauplatz für die Country-Veranstaltung, die nun schon seit 34 Jahren in Stolberg und der weiteren Umgebung eine feste Größe ist.

In einem geräumigen Zelt mit großer Tanzfläche wird auch jetzt wieder viel Livemusik im Westernstil dargeboten. Dank Workshops können nicht nur erfahrene Tänzer, sondern auch Anfänger den Linedance tanzen. Am kommenden Samstag wird die Musik von der „Terry White Band“ und „Daddy Redneck“ kommen, und am Sonntag spielen „The Cockroach Killers“ und „Conny Lee“ auf.

Für das leibliche Wohl ist in gewohnter Manier bestens gesorgt: Kaffee und Kuchen gibt es im Saloon, die Gäste können sich auch am Grill stärken und den Durst am Bierwagen oder an der Whiskey-Bar stillen. Am Samstag, 13. Juli, öffnet die Ranch an der Werkstraße 74 in Zweifall um 16 Uhr ihre Pforten, das Programm startet um 17 Uhr und das Ende ist wie immer offen. Am Sonntag, 14. Juli, bieten die Copper City Pioneers von 9 bis 11 Uhr ein deftiges Westernfrühstück an, bevor von 11 bis 17 Uhr das Zelt wieder bebt. Der Eintritt kostet am Samstag 10 Euro und am Sonntag 8 Euro, wobei Kinder und Jugendliche bis 14 Jahren in Begleitung Erwachsener freien Eintritt haben. Von jeder Eintrittskarte wird der Verein 1 Euro an die Kinderkrebshilfe spenden. Infos online: [www.copper-city-pioneers.com](http://www.copper-city-pioneers.com).

(dim)